



潮音



令和6年度重点教育目標

「わかる・できる」をつなぎ、生かす子どもの育成 ～「自分」と「仲間」のよさがわかる子

目指す資質・能力

- 「わかる・できる」 (基礎基本の定着)
- 「そうぞうする力」 (想像・創造する力)
- 「かかわる力」 (協働・他者のよさを知る力)

「運動会～互いのよさを認め合い、楽しむことの大切さ」

教頭 日 登 圭 一

1日(土)、令和6年度「運動会」を実施しました。昨年度より、お子様の競技や表をより近くでご観覧・撮影していただくことで、子どもたちの頑張りを間近で感じていただきましたという思いからスタートした「新しい運動会様式」での2回目の開催となりました。朝のグラウンドへの入場をはじめ、競技中等、保護者の皆様には様々な場面でご配慮を賜り、運動会を無事に終えることができました。心より感謝いたします。

さて、今年度より1・2年、3・4年、5・6年のブロック単位による団体競技を組み入れました。各学年の団体競技(玉入れ、大玉リレー、綱とり合戦)の取組では、「どのようにしたらうまくいくのか」「下学年とどのようにしたらいい関係になるのか」等、仲間の気持ちを考え協力したり、時には我慢したり、うまくいかなかったりと、通常の授業では感じることはできない異学年での活動の難しさを子どもたちは感じていました。しかし、取組を重ねる度に表情が笑顔になり、「楽しさ」を感じている子どもたちが増えていきました。

このような内面の成長を大切に考えての働きかけは、本校の心の教育の一つとして取り組んでいる「互いのよさを認め合う」活動にもつながっています。「互いのよさを認め合う」には、一人一人を尊重する心が前提になります。また、私たちは一人では何もできず、相手がいるからこそ楽しむことができる、という関係性への感謝の気持ちも必要です。

小学生の年齢では、勝ち負けにこだわりすぎると、勝敗で険悪になったり、自分の優位さを誇ったりしてしまうことがあります。だからこそ、本校では、練習を通じて相手を尊重する心や感謝の心を育て、気持ちよくお互いの頑張りを認め合うことを大事にしてきました。運動会の取組では、自分が疲れたり辛かったりしても、学級やチーム、友達のために頑張ることが、ひいては自分の楽しさにも、また成長にもつながることを実感したことを思います。

また、5・6年生の表現では、その演舞を観覧していた1・2年生の子どもたちが「かっこいい～」「自分もできるようになりた～い」と、笑顔で声援を送っていました。「かっこいい」と思う上級生がいることは、下級生にとって大変幸せなことだと思います。そのかっこよさが、かけがえのないロールモデルとなります。あのような上級生になりたい、という願いとあこがれを持つことで、具体的な目標が生まれ、その思いが立派な児童を育てています。また、すばらしい上級生がいる学校を誇りに思い、学校への愛着の高まりにもつながっています。自己肯定感、こんなところからも育ちます。長万部小学校の先輩としてあるべき姿を見せた5・6年生。その姿を見て、憧れの気持ちを育てた下級生。長万部小学校の伝統が、まさに受け継がれた瞬間を見た思いがした運動会でした。

この度の運動会の開催にあたって、長万部町建設協会様より紅白の大玉を寄贈していただきました。また、PTA三役・役員の皆様には運動会当日の用具係や得点係のサポートをしていただきました。本校の教育活動への多大なるご支援、ご協力を賜りましたことをこの場を借りて改めてお礼申し上げます。

運動会の練習や本番を通して、子どもたちがたくましく成長する場面をたくさん見させていただきました。運動会の翌週、たくさんの子どもの声から「楽しかった!」「みんな頑張った!」「またみんな頑張りたい!」全員がまさに「自己ベスト更新」です。「互いのよさを認め合い、楽しむことの大切さ」を体得した子どもたち。この経験が一人一人のこれからに生かされていくことを、保護者の皆様と共に見守っていきたいと思います。

みんなが輝いた運動会！



1日(土)の運動会では躍動する子どもたちの姿が見られました。たくさんの皆様のご来場、誠にありがとうございました。

6月 行事予定

日	曜	行事予定
17	月	5時間授業(3~6年) 児童会②
19	水	校内研修③
21	金	春の遠足(長万部公園) ※弁当持参
28	金	春の遠足予備日 ※給食あり

7月 行事予定

日	曜	行事予定
1	月	全校朝会
4	木	全校短縮5時間授業(3~6年)
5	金	児童会③
11	木	5時間授業(3~6年) 授業参観(13:00~) 懇談(14:00~)
12	金	クラブ②
15	月	海の日(祝日)
18	木	心臓検診(1・4年年/9:30~)
19	金	職員会議⑤
23	火	夏休み前集会 大掃除 通常授業 校内研修⑥

令和6年度夏季休業(夏休み)

7月24日(水)から8月22日(木)まで

※30日間の夏休みです。

※夏休み明け登校日は8月23日(金)です。

6月21日(金)は「春の遠足」

- 日 時：6月21日(金)下校 13:55(SB14:00)
- 目的地：長万部公園
※1~4年：往路・帰路ともにバス
5・6年：往路徒歩、帰路バス
- 持ち物：
 - ・昼食(弁当)
 - ・水筒(水・お茶・スポーツドリンク)
 - ・おやつ(食べきれぬ分)
 - ・敷物・ゴミ袋・帽子・タオル
 - ・虫除け・気温変化に対応できる服装
 - ・ハンカチ・ティッシュ・雨具
- ※この他、持ってきてよい物
- その他：
 - ・この他、持ってきてよい物については、後日お知らせいたします。
 - ・雨天延期の場合：5時間(通常)授業
- ※遠足予備日：翌週の6月28日(金)

長万部小学校ホームページ

本校の学校生活の様子を写真とともに掲載しています。また、保護者様へのおたよりや道教委等からのお知らせも掲載しています。どうぞご覧ください。

<QRコード>



<HP>

<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200076>

長万部ソウルズ、準優勝！おめでとう



長万部ソウルズの皆さんは、先月開催されたマクドナルド・トーナメント函館予選

で準優勝しました。7月26日(金)から開催される第53回全道少年軟式野球大会(札幌市)に出場します。全道大会でも頑張ってください。

7月4日(木)下校時刻が変更となります

長万部町教育研究所の教職員研修に全職員が参加するため、下校時刻を変更いたします。

<7月4日(木)・全校短縮5時間授業>

・下校時刻 13:20

バス時刻 13:25

7月11日(木)は授業参観・学級懇談

日時：7月11日(木)

授業参観(13:00-13:45)

学級懇談(14:00-15:00)

場所：長万部小学校各教室

お忙しい中ではありますが、保護者の皆様のご来校をお待ちしております。